

令和7年度 電波の日・情報通信月間記念式典を開催

総務省四国総合通信局（局長：中澤 忠輝）は、四国情報通信協力会との共催で、令和7年6月2日（月）に、「令和7年度 電波の日・情報通信月間記念式典」を松山市内において開催しました。

式典には関係者含め約180名が出席し、冒頭主催者を代表して、中澤局長、四国情報通信協力会 上月会長（株式会社NTTドコモ四国支社長）からの式辞の後、電波や情報通信の発展に貢献した3個人、3団体を表彰しました。（受賞者は右下欄参照）

また、来賓として出席された、四国経済連合会会長 長井様、愛媛県教育長 高岡様より祝辞をいただきました。



「電波の日」（6月1日）とは？

昭和25年6月1日に電波法及び放送法が施行され、電波の利用が広く国民に解放されたことを記念して定められたもので、今年で75回目を迎えます。

「情報通信月間」（5月15日～6月15日）とは？

情報通信の制度改革を機に、情報通信の普及・振興を図ることを目的として、昭和60年に設けられたもので、今回で41回目を迎えます。

「電波の日」四国総合通信局長表彰

【個人】

- ・西岡 常雄 様（高知県電波適正利用推進員協議会 元幹事）
- ・畠山 正則 様（高知県電波適正利用推進員協議会 幹事）

「情報通信月間」四国総合通信局長表彰

【個人】

- ・泉 雅文 様（四国旅客鉄道株式会社 顧問）

【団体】

- ・愛媛県警察本部生活安全部サイバー犯罪対策課（上岡 雅展 課長）様
- ・愛媛県CATV協議会（宮内 隆 会長（株式会社愛媛CATV代表取締役社長））様

四国情報通信協力会会長表彰

【団体】

- ・情報通信交流会 e-とびあ・かがわ（樋川 直人 館長）様

なお、東京で開催された中央式典でも四国関係で1個人を表彰しました。

総務大臣表彰

【個人】

- ・坂本 世津夫 様（元 愛媛大学社会連携推進機構 教授）